

Bücher falten – eine herzige Sache

Montag, 03.08.2020

Am Montag, den 3. August trafen sich 4 Mädels mit Nadin Cicek von der Bücherei und Franzi von der Schulsozialarbeit im Jugendhaus zum Basteln. Aufgrund der Corona-Rageln, bekam jedes Mädchen ihren eigenen Tisch und es gab ein Bastelbüffet, an dem sie sich eine nach der anderen bedienen konnte. Doch zunächst ging es darum, die Herzen in die Bücher zu falten. Dazu gibt es eine Vorlage, bei der man pro Seite immer 2 Eselsohren in das Buch macht. Nach kurzer Zeit hatten die Mädels den Dreh raus und falteten fleißig ihre Bücher. Am Ende sollten die Bucheinbände noch gestaltet werden, allerdings war die Zeit so schnell verfliegen, dass die Bücher nicht ganz fertig gestellt werden konnten. Die Mädels wollen aber Zuhause weitermachen. Es war ein toller Vormittag und hat allen viel Spaß gemacht.

